



**“ Pour traiter
ma maladie,
je prends
des médicaments
biologiques. ”**



**“ Pour traiter
mes patients,
je prescris
des médicaments
biosimilaires**

**... tout aussi
efficaces et avec
un effet positif sur
notre système de
soins de santé. ”**

Plus d'infos sur www.medicamentsbiosimilaires.be

Les médicaments biosimilaires sont autant de qualité, sûrs et efficaces que les médicaments biologiques originaux. Les médicaments biosimilaires ont également pour conséquence que les médicaments biologiques originaux deviennent moins coûteux pour notre système de soins de santé. Ainsi, le remboursement de médicaments innovants devient possible.